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ウィークリー

2017年6月29日開会 (通算11回)

例会開催日は、木曜日です。

開会点鐘・歌の斉唱

会長挨拶

 

 

「創立年度最終例会(夜間)」 

-古 田 織 部― 

 

本日は、本年度の最終例会であります。5人のKeyメンバーの皆様はじめ会員各位のご協力により、本日を迎えることになりました。心より御礼申

し上げます。また、Keyメンバーの皆さんには創立から数年間は創立年度と同様に核となって運営にかかわっていただくようにお願いいたします

(ロータリーでは入会から3年間は新入会員とみなされております)。 

 

この半年間、皆様の御協力の基に「創立例会」「チャーターナイト」「4つのRCC締結」「職業奉仕への道」など着実に実行してまいりました。 

次年度の酒井会長・高木幹事を中心に全会員の更なるご健闘を心からお祈りしております(また、懸案の「Weekly」が次年度から発行されると聞い

ております)。 

 

 私は7月1日より名古屋千種RCに戻りますが、宮の杜RCの名誉会員として在籍させていただく事になっております。また、ガバナーからの委嘱に

よりクラブアドバイザーとしても援助・助言させて頂くことになっております、よろしくお願いいたします。(ここに至るまでは、ロータリーの好

意と友愛の精神を基盤として、遠山堯郎さんと、古い友人としての私との信頼関係にあることを、ここに明記させていただきます。) 

 

 私事ですが、最近サプライズがありました。6月10日(土)に、岐阜県本巣市出身で戦国時代から江戸時代にかけての武将で茶人の古田織部(1544-

1615年)をしのぶ武家茶道の茶会が多治見市小路町の「織部うつわ邸」で開催され、女房と共に参加しました。しばらくして、岐阜県の重要無形文

化財(織部)の玉置保夫さんから、手紙と共に岐阜新聞(6月14日)が郵送されてまいりました。織部研究家の久野治さんと「式正織部流」の茶道家の原

田政孝さんと共に私共が写っておりました(”good surprise”)。(下記URL*PDFデータ参照) 

/upload/d_news/files/%E7%B9%94%E9%83%A8%E3%81%97%E3%81%AE%E3%81%B6%E6%AD%A6%E5%AE%B6%E8%8C%B6%E9%81%93(%E5%B2%90%E9%98%9C%E

 

 「織部焼は知っているが、古田織部は知らない」という風潮があります。千利休はシンメトリーの「楽茶椀」で、その対極にあるのが織部の「ゆ

がみ茶碗」であります。それこそが改革精神(イノベーション)であり、物事に対する創造性や前衛性の表れであり、我が国の「やきもの」は安土桃

山時代がその頂点で、それを指導したのが織部(古田織部)であります。また、古田織部は織田信長・豊臣秀吉・徳川家康の三武将に仕え、千利休の

愛弟子でもあります。秀吉から切腹を命ぜられて、「淀の渡し場」から舟で堺へ下る利休を見送ったのは、織部と細川忠興の2人のみでした(文献に

基づく)。 

 「やきもの」の「志野焼」や「オリベ焼」は、瀬戸で焼かれたというのが通説でしたが、昭和5年に荒川豊蔵氏により美濃が発祥であることが解

明されました。 

最後に 私は「古田織部を主人公」とした、「NHKの大河ドラマ」が実現されることを熱望しております。 

 

 これにて私にとっての、名古屋宮の杜ロータリークラブ最後の会長挨拶とさせていただきます。宮の杜RCの益々のご発展を心より祈念いたしま

す。ありがとうございました。 

 

我等の⽣業我等の⽣業

ネット例会

http://miyanomori-rc.jp/upload/d_news/files/%E7%B9%94%E9%83%A8%E3%81%97%E3%81%AE%E3%81%B6%E6%AD%A6%E5%AE%B6%E8%8C%B6%E9%81%93(%E5%B2%90%E9%98%9C%E6%96%B0%E8%81%9E20170614).pdf
https://www.youtube.com/watch?v=mS-GaW-wFZE
http://miyanomori-rc.jp/index.php
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幹事報告

 

 

●会員増強セミナー(7/21金)[幹事・佐野委員長] 

公共イメージ向上委員長会議(7/27木)[幹事・山下委員長] 

国際奉仕委員長会議(7/28金)[水野委員(野々垣委員長代理)] 

財団セミナー(8/4金)[幹事・牧野委員長] へ出席して参ります。 

●役員・理事及び委員会構成が確定いたしました。(資料配布済) 

●年間行事が確定いたしました。事前にメールにてお知らせします。資料は次回例会にて配布します。 

●後ほどクラブフォーラムを行います。 

●次回例会7月6日(木)12:20〜13:30 @ウェスティン3階 萩の間 

会長・幹事引き継ぎセレモニーを行います。 

名誉会員2名(服部ガバナー&大口創立会長)を招待しております。 

7/6の出欠席を事務局までお申し出ください。 

●職業奉仕への道を未提出の方はご提出お願いします。 

●7/27ゴルフコンペが開催されます。参加の有無を未回答の方は事務局までご回答ください。

 

委員会報告

【出席・ニコボックスより】

 (出席報告)  会員数  出席数  出席率 

 前回(6/15木) 43名 37名 86%

 今回(6/29木) 43名 33名 76.7%

 

(ニコボックス) 

 

浅野 信 浅野 慎之 権田 淳裕

樋口 昌男 堀場 和孝 細川 雅也

河合 秀紀 清 訓芳 牧野 敬充

水野 紀孝 野々垣 雄介 奥村 与幸

佐野 洋一郎 下村 孝爾 菅原 浩昭

高橋 勝之 田中 吉彦 山下 智己

         最終例会を祝して        

 

大口 弘和 

半年間ありがとうございました。

酒井 俊皓 

大口会長有難うございました。

遠山 堯郎 

大口会長約10ヶ月間お世話になりました。

出口 茂 

⼤⼝会⻑ありがとうございました。

髙木 勝 

下期納会楽しくやりましょう

卓話

臨時クラブフォーラム(クラブ細則改正について)開催後、懇親会を行いました。 
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